



**6 Pièces**

**315 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1041**

**4 500 €**

**Valbonne**

Maison à louer (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à 5 minutes à pied du village historique de Valbonne, au calme absolu, cette villa, exposée sud-ouest, récemment rénovée avec des prestations haut-de-gamme possède un magnifique jardin d'environ 1760m2 signé English Garden. Cette villa, édifée sur 3 niveaux, d'une surface habitable approximative de 320m2 est composée de 6 chambres dont 3 de plain pied, la suite de maitre à l'étage avec vue mer et une chambre d'amies avec un canapé et sa propre salle de douche et un bureau. La villa dispose d'une entrée spacieuse, d'un vaste salon avec salle-à-manger ouverts sur une terrasse offrant une ...

Located just a 5-minute walk from the historic village of Valbonne, in a tranquil setting, this southwest-facing villa has been recently renovated with high-end features and boasts a beautiful garden of approximately 1,760 m<sup>2</sup>, designed by English Garden. Built on 3 levels with a living area of approximately 320 m<sup>2</sup>, this villa includes 6 bedrooms, 3 on the main floor, a master suite on the upper floor with sea view, a guest bedroom with a sofa and shower room, and an office. The villa features a spacious entrance hall, a large living room with a dining area opening onto a terrace with stunning ...

## CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

